



Gubernur
Daerah Istimewa Yogyakarta

Sambutan

PELANTIKAN DAN PENGAMBILAN SUMPAH JABATAN PEJABAT PENGAWAS DAN PEJABAT ADMINISTRATOR DI LINGKUNGAN PEMDA DIY

Yogyakarta, 28 Juni 2021

*Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,
Salam Damai Sejahtera Bagi Kita Semua,*

Yang Kami hormati:

- **Kepala Kantor Regional I BKN Yogyakarta atau yang mewakili;**
- **Para Kepala OPD di Lingkungan Pemda DIY**
- **Tamu undangan dan hadirin sekalian.**

Pada kesempatan yang membahagiakan dan Insya Allah penuh berkah ini, Saya mengajak Bapak Ibu hadirin untuk memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT,

Tuhan Yang Maha Kuasa, atas nikmat sehat dan nikmat kesempatan, untuk melanjutkan ibadah dan pengabdian kita kepada masyarakat, bangsa dan negara. Masih dalam suasana pandemi, mari selalu berdisiplin melaksanakan protokol pencegahan Covid-19, kapan dan dimanapun kita berada.

Hadirin sekalian yang saya hormati,

Seperti yang kita ketahui bersama, saat ini sedang dilaksanakan reformasi birokrasi menuju tataran minim struktur-kaya fungsi. Untuk itulah, setiap ASN harus siap menghadapi berbagai perubahan, terutama terkait tugas dan fungsi yang melekat pada jabatan yang telah diamanahkan. ASN harus menjadi figur yang adaptif dan peka terhadap berbagai perubahan yang terjadi. Satu yang kata kunci, bangun networking untuk mendukung pembangunan. Terlebih di masa pandemi ini, setiap kegiatan harus diarahkan untuk mendukung proses recovery sosial dan ekonomi.

Momentum pelantikan dan pengambilan sumpah adalah upaya regenerasi SDM, sekaligus proses *leadership estafet* di Pemda DIY. Atas nama Pemerintah Daerah Daerah Istimewa Yogyakarta, saya mengucapkan **Selamat!!** kepada 17 PNS Pejabat Administrator dan 69 PNS Pejabat Pengawas terlantik. Teriring harapan dan doa, semoga Anda semua dapat menjadi pimpinan yang profesional, bertanggung jawab, dan berkarakter.

Sebelum mengakhiri sambutan ini, saya berpesan kepada Anda semua. Selalu jaga integritas, hindari KKN, dan jadilah seorang insan peradaban berbekal nilai *luber ing budi*, sebagai manifestasi *tulung tinulung*; serta *berbawa laksana*—konsisten antara ucapan dan perbuatan. Selamat bekerja! Selalu jaga kesehatan, semoga Tuhan Yang Maha Kuasa selalu melindungi kita semua.

Terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Yogyakarta, 28 Juni 2021

GUBERNUR
DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA

HAMENGKU BUWONO X